



Für den Antrag:

Dagmar Mosch
Siegfried Liedl
Barbara Ney

18.4.2018

Antrag

I. Aubing-Ost-Straße - Wiederanpflanzung der Säulenpappeln

Wir fordern die Wiederanpflanzung der Säulenpappeln entlang der Aubing-Ost-Straße im Bereich des Baugebiets.

Für die Baufeldfreimachung wurden 2015/2016 sämtliche Säulenpappeln in diesem Bereich gefällt. Lediglich eine verbliebene Säulenpappel steht noch am östlichen Rand.

Begründung:

Dieser ehemalige Säulenpappelsaum war – wie an machen anderen Stellen im 22. Stadtbezirk – ortsbildprägend.

Säulenpappeln eignen sich sehr gut als Stadtbaum; er benötigt nicht viel Platz und hat keine ausladende Baumkrone.

Bei der derzeitigen Diskussion um schlechte Luftwerte, kann die Säulenpappel durch ihr schnelles Wachstum dazu beitragen mit ihrem reichhaltigen Blattwerk CO₂ aufzunehmen und per Fotosynthese in Sauerstoff umzuwandeln.

Wir fordern deshalb die Stadt München, Referat für Stadtplanung und Bauordnung, mit Verweis auf ihr Schreiben vom 29.12.2015, in dem es heißt: „Das Pflanzthema „Säulenpappel“ sollte bei der Neugestaltung wieder aufgegriffen werden.“ auf dafür zu sorgen, dass hier eine Neuanpflanzung mit Säulenpappeln erfolgt.